

las Centrales, nuestro trabajo de OSR<sup>1490</sup>, en particular, concentrándolo en la Confederación General de Obreros y Campesinos, y en la Cámara Nacional del Trabajo que agrupa en sus filas al Sindicato de Trabajadores Ferrocarrileros de la República Mexicana. 2. Procurar por todos caminos organizar los Comités de Defensa Obrera y Campesina en todas las regiones del País, como organismos vivos que ayuden en la lucha diaria, como organismos independientes, como entrando el fuego principal contra la influencia cardenista. En los frentes únicos formados, explicar con hechos la política cardenista a fin de extirpar dicha influencia que existe (Guadalajara), 3. Informar más regularmente a todas nuestras organizaciones y a todas las organizaciones obreras y campesinas del país, sobre la marcha de los trabajos del Comité Nacional de Defensa Proletaria, explicando ampliamente la posición de la Confederación Sindical Unitaria de México en dichas informaciones; hacerlo ya sea en "Lucha Proletaria" o por medio de Boletines. 4. Realizar pláticas preparatorias con aquellos Delegados de centrales, que ya sea por que están más cerca de nosotros o por sus propias pugnas internas, pueden facilitarnos, sacar avante nuestras proposiciones En el mismo sentido utilizar todos los hechos, para poder, si no formalmente, pero sí en la práctica, formar una ala izquierda.

7. En los casos donde el pistolero predominaba como en Atlixco, nosotros estamos proponiendo el frente único de lucha de los obreros sobre la base de un programa de demandas inmediatas, en contra de las proposiciones de Amilpa de sacar a los pistoleros de la CROM y de la C.G.O.C.; y en contra de la proposición de Juan Best, quien pidió que se pidiera la cancelación del registro de los sindicatos de la CROM, con lo cual se cancelarían los Contratos Colectivos.

8. Lograr verdaderamente la formación de una sola central del país, donde también entren los campesinos, por medio de una sección campesina, la que gozará de autonomía para la solución de sus problemas campesinos – pero contando siempre con el apoyo y guía del proletariado; en esa central deberán fusionarse todas las pactantes, por lo que sea ya antes o después, lograr que la unificación se haga, formando sindicatos nacionales de industria.

Precisamente por eso, ahora va allá el Licenciado Vicente Lombardo Toledo<sup>1491</sup>, Uds. podrán colocarlo ante los hechos que está realizando la Confederación General de Obreros y Campesinos, en donde ellos dicen, que están cumpliendo las instrucciones que dejó el Licenciado Vicente Lombar-

---

<sup>1490</sup> Oposición Sindical Revolucionaria.

<sup>1491</sup> Véase la nota 307.